

Jahresbericht 2024 Gymnastikabteilung

Im Jahr 2024 konnte die Gymnastikabteilung des TSV Georgsdorf einen erfreulichen Mitgliederzuwachs im Bereich des Seniorensports verzeichnen. Immer mehr ältere Sportlerinnen und Sportler entdecken die Vorteile regelmäßiger Bewegung und die positiven sozialen Aspekte unserer Gruppe. Dies zeigt, dass das Angebot gut angenommen wird und wir auf dem richtigen Weg sind, ein gesundes und aktives Altern zu fördern.

Die Damengymnastikgruppe bleibt weiterhin stabil in der Mitgliederzahl. Die regelmäßigen Trainingsstunden und die abwechslungsreichen Übungsangebote tragen dazu bei, dass unsere Mitglieder motiviert bleiben und mit Freude am Sport teilnehmen.

Ein besonderes Highlight in diesem Jahr waren die neuen Sportshirts, die beide Gruppen von der Firma Agrowea GmbH & Co.KG erhalten haben. Die neuen Shirts symbolisieren nicht nur den Zusammenhalt innerhalb der Gruppen, sondern fördern auch den Teamgeist und die Identifikation mit der Abteilung. Wir bedanken uns herzlich bei Agrowea für die Unterstützung und freuen uns, in einheitlicher Kleidung gemeinsam aktiv zu sein.

Ein großer Dank geht an alle Helfer und Mitglieder, die durch ihr Engagement dazu beitragen, daß unsere Abteilung so lebendig und erfolgreich ist.

Auf ein weiteres sportliches Jahr!

Mit sportlichen Grüßen,

Gerda Jansen